
FSK-Protokoll

Björn Tackmann

18. Januar 2005

Florian physik Beginn halb 5
Sebastian bio/geo Ende halb 5
Marco etec
Florian etec
Basti wiwi
Altan archi
Witold usta
Jonathan math/inf
Björn math/inf

1 Berichte

1.1 Physik (Florian)

• Am Donnerstag, den 18.01.2005, findet die Vollversammlung, auf der die
Wahllisten verabschiedet werden sollen, statt.

• Ebenfalls am Donnerstag ist Physiker-Fest, bei dem zum ersten Mal Ket-
terer Bier ausgeschenkt wird. Der Kontakt zum Lieferanten war bisher
erfreulich.

1.2 Bio/Geo (Sebastian)

• Am Mittwoch, den 17.01.2005, findet die Vollversammlung zur Verabschie-
dung der Wahllisten statt. Außerdem soll hier der Wegfall von Pflichtver-
anstalungen in der letzten Zeit diskutiert werden.

1.3 Etec (Florian/Marco)

• Der Finanzer der Fachschaft darf nicht Mitglied im Kasse e.V. werden.
Deshalb soll die Satzung geändert werden.

• Die Fachschaftsleiterin arbeitet an einer Etec-Band.

• Notenauszüge werden evtl. bald auf Englisch ausgestellt.
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1.4 Wiwi (Basti)

• Am Donnerstag, den 18.01.2005, findet die Vollversammlung zur Verab-
schiedung der Wahllisten statt.

• Am darauffolgenden Donnerstag ist WiWiWinterfest.

• Es wurde angeregt, einen O-Phasen-Gottesdienst am Sonntag nach der
O-Phase zu organisieren, was in anderen Ländern auch existiert. Die Or-
ganisation könnte von mehreren Fachschaften übernommen werden.

1.5 Math/Inf (Jona/Björn)

• Die Satzung des Kasse e.V. soll, eingebettet in einen erklärenden Text
über das unabhängige Modell, auf der Fachschaftshomepage veröffentlicht
werden.

1.6 Archi (Altan)

• Die Fachschaft hat noch einige Leute, die beim Unifest eine Schicht über-
nehmen wollen. Freie Plätze bitte melden.

1.7 UStA (Witold)

• Fachschaften sollen:

– Wahlhelfer organisieren,

– die Wahllisten beim Wahlausschuss abgeben,

– ihre Wahlleiter an den Wahlausschuss melden,

– prüfen, wieviel Hardware (Laptops) sie haben,

– Urnen beim Wahlausschuss beantragen.

• Wahl ohne Speicherung der Matrikelnummer ist am Mittwoch ab 15:00
Uhr möglich.

• Es wird ein Wahl-UMag geben, in dem sich die Hochschulgruppen vorstel-
len können.

• Am Mittwoch nach den Wahlen ist die Auszählung, bei der viele Freiwillige
gebraucht werden.

• Die Helferverträge für das Unifest sind in den Fachschaften. Die Standbe-
treuer sollen an den UStA geschickt werden. Der Zapfkurs für die Stand-
betreuer wird noch organisiert.
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2 Sonstiges

Das FSK-Curling hat bisher nicht stattgefunden. Wegen Schwierigkeiten bei
der Organisation wird überlegt, stattdessen im Sommer eine FSK Olympiade
auszurichten.
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